

# *Diosdado Cabello signale que les États-Unis veulent des partenaires faibles qui acceptent leurs politiques*

---



Caracas, 2 février (RHC)- Le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a réaffirmé sa condamnation des attaques auxquelles se livrent les États-Unis contre les institutions démocratiques de son pays.

« Quand on regarde de telles déclarations on constate que les États-Unis sont en train de demander un nouveau Pinochet. Peu leur importent les institutions démocratiques, ils ont intérêt à ce que leurs partenaires soient bien dociles, bien proches d'eux et qu'ils appuient leurs politiques » a relevé Diosdado Cabello se référant aux attaques virulentes contre le Venezuela du secrétaire d'État nord-américain, Rex Tillerson, qui effectue un périple dans la région.

Diosdado Cabello a ajouté que le chef de la diplomatie étasunienne cherchera à se réunir avec les gouvernements de droite de l'Amérique Latine et des Caraïbes pour ourdir de nouveaux plans pour

s'attaquer au Venezuela.

À ce propos, il a déploré que les leaders politiques des États-Unis parient sur la guerre et sur la confrontation.

Il a rappelé que depuis 18 ans, le Venezuela possède le projet Bolivarien qui est à la disposition des peuples du monde.

Au cours d'une interview au programme « Zurda Konducta », de la chaîne de télévision VTV, le dirigeant socialiste a mis l'accent sur l'importance de l'unité et du resserrement des liens d'amitié avec d'autres peuples pour faire face à l'impérialisme nord-américain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154202-diosdado-cabello-sigale-que-les-etats-unis-veulent-des-partenaires-faibles-qui-acceptent-leurs-politiques>



**Radio Habana Cuba**